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私が講義の中で特に印象的だったのは、ある先生がおっしゃていた

次の言葉です。「石橋を叩く前にまず渡りなさい」 

何事も躊躇ばかりしていると、時間はあっという間に過ぎてしまい

ます。せっかく訪れたチャンスも逃してしまうかもしれません。 

もちろん、「挑戦」することは時に辛く、困難が待ち受けているこ

ともあるかもしれません。しかし、どんなことにも一歩ずつ前へ進

んで行くことで、きっと皆さんの大学生活は有意義なものになるで

しょう。一度きりの大学生活を全力で過ごしてみませんか？ 

皆さんにとって桂太郎塾がその「きっかけ」となることを塾生一

同、心待ちにしています。 

経済学科３年 渡邊 聡志 

------------------------------------------------------------------------------ 

桂太郎塾の事前学習はただ調べればオッケーではなく、とても時間を

かけて様々な視点から考察することが大事だと思います。 

そこにかかる負担は重たいと思いますが、しっかり事前学習して挑む

と、桂太郎塾の講義や集団討論はもちろん、それぞれの学部の講義で

も、桂太郎塾で得た知識がとても助けになると実感しています。 

私は分からないことは恥ずかしいことではないと思いますが、分から

ないことをそのままにしてしまうのは恥ずかしいと思います。自ら学

び、常に自分をバージョンアップさせていきましょう！ 

そしてそのような場を、一緒に作りましょう！ 

国際学部２年 横山 さら 


